

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

29/11/2023

ANNE GUÉRIN NOMMÉE DIRECTRICE GÉNÉRALE DE L'AFP

Anne Guérin succèdera début janvier à Dalila Zein, qui occupait ce poste depuis 2018 et qui aura pendant son mandat largement contribué au redressement des comptes de l'Agence France-Presse.



La prochaine DG de l'Agence France-Presse a effectué l'essentiel de sa carrière au service du développement des entreprises françaises, au sein du groupe Bpifrance dont elle était jusqu'en juillet dernier directrice exécutive.

Anne Guérin, 55 ans, diplômée de l'ESCP, a mis en œuvre avec succès le mandat de la Banque publique d'investissement, qui consiste à réindustrialiser la France par l'innovation, à favoriser la création d'entreprises et à aider ces dernières dans la conquête de marchés à l'international.

Elle a en particulier élaboré et mis en œuvre depuis 2019 le plan climat de Bpifrance, visant à encourager la transition énergétique des PME et des ETI et à contribuer au développement des énergies vertes.

« Avec son expérience tant financière qu'opérationnelle, sa connaissance fine du monde de l'entreprise et son engagement en faveur de l'intérêt général, Anne a toutes les qualités pour poursuivre et amplifier le travail de redressement et de développement de l'Agence accompli ces dernières années », s'est félicité le PDG de l'AFP Fabrice Fries.

À propos de l'AFP

L'AFP est une agence d'information mondiale, assurant une couverture rapide, complète et vérifiée des événements de l'actualité comme des thèmes qui façonnent notre quotidien. Avec un réseau de journalistes sans égal, déployé sur 151 pays, l'AFP est en outre un leader mondial de l'investigation numérique. Avec 2 400 collaborateurs de 100 nationalités différentes, l'AFP couvre le monde en six langues, avec une qualité unique de production multimédia en vidéo, texte, photo et infographie.

Rejoignez-nous:









